



## **Discours de Sousan SALAM**

### **NUPW**

Chers camarades,

Je vous salue chaleureusement avec des salutations militantes depuis la Palestine blessée, qui saigne actuellement, où l'occupation continue de voler et de s'emparer des vies des Palestiniens, les noyant dans une mer de sang, et transformant sa terre en une fosse commune pour les martyrs et les vivants dans une destruction totale.

Je vous remercie pour votre solidarité et pour votre soutien à la cause de mon peuple palestinien, qui est soumis à une guerre génocidaire depuis plus de sept mois sous les yeux du monde par la coalition des forces néo-fascistes, et pour votre dénonciation des crimes de l'occupant commis de sang-froid, en dépit de la partialité américaine en faveur de l'État occupant.

Je salue également les jeunes et les étudiants universitaires en Amérique et en Europe, qui manifestent contre l'agression et l'occupation israéliennes, et en soutien aux droits de notre peuple, un réveil enregistré pour les peuples épris de paix à travers le monde.

Ce qui se passe en Palestine n'est pas éloigné de ce qui se passe dans le monde. L'ennemi est le même, à savoir l'impérialisme brutal et raciste qui organise une guerre génocidaire contre notre peuple palestinien.

Je vous appelle à lutter davantage, à élever vos voix haut et fort, et à déployer tous les efforts possibles pour mettre fin à l'agression contre la Palestine et Gaza, en particulier Rafah.

Votre véritable solidarité nous donne la force de continuer la lutte contre l'occupation israélienne et contre l'impérialisme, et nous fait sentir que nous ne sommes pas seuls dans ce monde.

Permettez-moi, chers collègues, d'exprimer mes remerciements pour m'avoir donné l'opportunité d'être avec vous aujourd'hui et pour avoir facilité ma participation à cette conférence, en souhaitant à votre conférence bonne chance et succès, et qu'elle atteigne les objectifs et les ambitions que vous désirez.

Chers camarades,

Depuis plus de sept mois, les crimes de guerre génocidaires israéliens ont coûté la vie à des dizaines de milliers d'enfants, de femmes et d'hommes parmi notre peuple dans la bande de Gaza.

Plus de cent vingt mille Palestiniens, dont la majorité étaient des femmes et des enfants, ont été martyrisés et blessés, et plus de soixante-dix pour cent des maisons et des infrastructures de la bande de Gaza ont été détruites, tout cela avec la couverture et le soutien américains qui défient la légitimité internationale et violent les normes et la morale, l'Amérique ayant utilisé son veto quatre fois au cours de cette période en faveur de l'État occupant face à la demande d'arrêt de l'agression israélienne sur la bande de Gaza.

Chers camarades,

La machine israélienne de mort et de déplacement continue de faucher les vies de notre peuple depuis environ sept mois avec tous types d'armes, de missiles et de balles, en plus de l'arme de la faim, devenue le moyen de l'occupation pour tuer ces vies innocentes en raison du siège et de l'empêchement de l'entrée de l'aide humanitaire sous toutes ses formes.

Les personnes âgées, les femmes, et tous les individus attendent leur tour de mourir, et personne ne sait par quelle arme ils mourront, que ce soit par bombardement, par la faim, par la soif, ou même par la maladie.

La bande de Gaza, qui a été complètement détruite et ramenée des décennies en arrière, traverse des circonstances sans précédent, et il y a de graves violations contre les femmes qui ont atteint le point de viol, de kidnapping et de meurtre d'enfants, de vol d'organes de Palestiniens morts, de meurtre de personnes âgées sous les yeux du monde et avec l'alliance des forces de l'impérialisme et du colonialisme contre notre peuple dans la bande de Gaza.

Quant à la Cisjordanie et à Jérusalem, l'État occupant a poursuivi ses attaques contre notre peuple, sa terre, et ses sanctuaires religieux, à travers son armée et ses colons terroristes. Ils ont brûlé des maisons et des arbres, tué des civils, mis en place des barrages entre les villes, et arrêté des milliers de civils.

Jusqu'à quand tout ce terrorisme israélien continuera-t-il ? Quand cette tragédie prendra-t-elle fin, et quand notre peuple et notre État seront-ils libérés de l'occupation ?!

Aujourd'hui, après plus de sept mois de tueries, de destructions, et de famines, le monde reste incapable d'arrêter le génocide malgré toutes les tentatives. Face au silence des régimes qui prétendent défendre la liberté, la démocratie, et les droits de l'homme, et en ignorant les règles du droit international des droits de l'homme, tout en commettant des crimes de génocide et des actes de vengeance contre les civils et leurs biens, en adoptant une politique de terre brûlée.

Et tout cela se passe sous le nez et les yeux du monde entier, et avec l'encouragement et le soutien aveugles des États-Unis, des gouvernements, et des pays capitalistes qui ont donné à Israël la permission de tuer et de commettre des massacres contre notre peuple à leur guise. Cela se produit également en raison de l'incapacité de la communauté internationale et de ses organisations, en particulier du Conseil de sécurité, à émettre une résolution pour arrêter ces massacres et cesser le feu.

Un monde aveugle ne veut pas entendre notre cri, et nous n'avons pas demandé beaucoup au monde, mais simplement un cessez-le-feu.

Nous voulons vivre sur notre terre palestinienne avec liberté, respect et dignité, comme n'importe quel citoyen de ce monde. Nous ne sommes pas des chiffres. Nous avons un foyer, une famille, un rêve, et des enfants. Nous ne sommes pas qu'un simple numéro. Nous avons une histoire commune, une identité et une responsabilité.

Nos âmes et notre sang ne sont pas bon marché pour mourir de cette manière horrible et être tués comme si nous étions des animaux humains sans conscience ni morale. Le sang de nos enfants n'est pas bon marché.

Nous sommes des êtres humains avec dignité et droits.

Chers camarades,

Quant aux travailleurs de Palestine, ils sont le segment le plus touché par la politique de punition collective menée par l'occupant. Ils ont été arrêtés et torturés, en particulier les travailleurs de la bande de Gaza. Beaucoup d'entre eux ont été martyrisés, et de lourdes amendes ont été imposées. Les permis de 250 000 travailleurs travaillant à l'intérieur des territoires occupés ont été suspendus, et les fonds de compensation transférés à l'autorité ont été volés. Cela a empêché l'Autorité palestinienne de payer les salaires des travailleurs et des employés en Cisjordanie.

Ce qui a causé une augmentation du chômage et une extrême pauvreté dans les territoires palestiniens.

La préoccupation du travailleur palestinien est devenue : comment rester en vie ? Comment échapper à la mort qui le poursuit ? Nous ne pouvons pas parler d'autres droits pour les travailleurs palestiniens, ni de travail décent, ni de salaires, ni de justice. Il s'agit simplement de parler du droit à la vie.

Malgré tout ce qui se passe, je vous assure que notre peuple palestinien dans la bande de Gaza et en Cisjordanie, y compris Jérusalem-Est, ne migrera pas hors de Palestine, et continuera de résister sur la terre natale, et de faire face à la guerre de génocide et au nettoyage ethnique que mène Israël contre notre peuple par tous les moyens possibles.

La volonté du peuple palestinien d'atteindre la liberté et l'indépendance n'a pas diminué, et la résilience et la volonté du peuple de Palestine, malgré la guerre génocidaire, ne faibliront pas. La confiance de notre peuple dans la construction de son avenir dans un État indépendant ne peut être ébranlée par les bruits des missiles ou la barbarie de la colonisation.

Et enfin,

En mon nom et au nom de la Palestine, nous vous exprimons nos sincères remerciements à vous et à tous les peuples libres et amis du monde pour leur soutien aux droits de notre peuple, et nous les appelons à continuer leurs activités en soutien aux droits de notre peuple à l'autodétermination et à faire tout leur possible pour arrêter la catastrophe que vit notre peuple, et à avoir une voix forte contre ces massacres, et l'extermination délibérée, et à travailler avec leurs pays et toutes les instances internationales, institutions et parties compétentes pour un cessez-le-feu immédiat, et pour permettre l'entrée urgente de matériel de secours et médical, et pour arrêter les fournitures militaires à Israël qui contribuent à tuer notre peuple.

Je vous aime tous.

Vivent les luttes des peuples pour la libération du colonialisme !

Vive la classe ouvrière internationale !

Vive la Palestine libre !